

Save the Date

GENESIS Vernissage/Enthüllung/Präsentation/Übergabe am 28. April 2023

Liebe Spender und Sponsoren und Freunde des Projektes,

rechtzeitig vor Weihnachten kann ich Ihnen ein wunderbares Geschenk offerieren. Für manche von Ihnen hat es sieben Jahre gedauert, für die meisten immerhin nur fünf Jahre, bis es jetzt absehbar ist wann GENESIS - das mögliche Jahrhundertprojekt unseres Weltkünstlers Markus Lüpertz - abgeschlossen werden kann.

Heute ab Mitternacht wurde das 10. Kunstwerk eingebaut, in Begleitung der beiden Stadtdekanen, Herrn Dr. Thomas Schalla für die evangelische Kirche und Herrn Dekan Hubert Streckert für die katholische Kirche. Ganz besonders freute ich mich, dass auch die evangelische Landesbischöfin Frau Prof. Dr. Heike Springhart den Einbau begleitet hat. Auch den Kulturbürgermeister Herrn Dr. Albert Käuflein habe ich dazu eingeladen.

Am 09. März 2023 plant die KASIG/VBK mit der Firma Büge das letzte Kunstwerk einzubauen – In der Haltestelle Europaplatz Süd. Der Hauptpartner ist dort die Sparkasse Karlsruhe. Durch unerwartete äußere und innere Umstände hat sich das Projekt verzögert und verteuert. Wir benötigen daher weitere finanzielle Unterstützung.

Mit einem Sicherheitsabstand zum letzten Einbau, da immer mal wieder mit Verzögerungen gerechnet werden muss, habe ich für **die Vernissage von „GENESIS“ Freitag, den 28. April 2023** festgelegt. Für diesen Abend hat mir freundlicherweise Frau Pfarrerin Claudia Rauch die Evangelische Stadtkirche am Abend für einen Festakt überlassen. Gemeinsam mit Ihnen, Ihren KollegInnen in Ihrer Geschäftsführung, Ihren Familien und Freunden, Markus Lüpertz, dem Laudator Prof. Wünsche aus München, den Bürgermeistern der Stadt Karlsruhe, dem Gemeinderat, Repräsentanten der Wirtschaft, der Kunst- und Kulturszene, mit VIP'S und der Presse wollen wir die Fertigstellung, den Einbau und die Leihgabe an die Stadt Karlsruhe feiern und uns über hochkarätige Kunst freuen.

Markus Lüpertz feiert am 25. April seinen 82. Geburtstag und schon 5 Tage später startet die art Karlsruhe. Besser eingebettet kann man dieses Ereignis nicht planen.

KARLSRUHE KUNST ERFAHREN

In der Nacht vom Donnerstag auf Freitag gehen wir an diesem Tag exklusiv mit der Presse in den Untergrund für eine spektakuläre Eröffnung mit nächtlicher Rundfahrt. Wie viele Personen dabei mitkommen und anschließend mitfahren können klärt sich in den nächsten Wochen. Eine detaillierte Einladung wird Ihnen rechtzeitig zugehen.

Schon der Einbau ist spannend – siehe die beigefügte Presseinformation. Die Kunstwerke werden eine Wucht und Ausstrahlung entfalten – einzigartig für Karlsruhe und die Gäste der Stadt.

Zu Weihnachten und zum Jahresende möchte ich Ihnen noch ein ganz besonderes Highlight ans Herz legen: Die sehr wertvolle und streng limitierte **Kunstmappe „GENESIS“ zum Werk**. Viele von Ihnen und Besucher der art Karlsruhe haben sich diese spontan gesichert. Sie wurde bereits an die vielen Besteller ausgeliefert. Alle sind begeistert – es gab spontane Nachbestellungen.

Der Subskriptionspreis ist damit aufgehoben. Der neue Preis ist der Abgabepreis nach Fertigstellung der Kunstmappe in Höhe von 10.500 Euro. Die Angebotsunterlagen habe ich angepasst, sie sind Teil unserer Webseite: www.genesis-lüpertz.de. Sie erhalten bei Bestellung bis zum 31.12.2022 noch exklusiv den Subskriptionspreis von 8.900 Euro!

Vielen Dank für Ihre Geduld bei diesem Mammutprojekt – sie kann jetzt der Vorfreude weichen auf ein Gesamtkunstwerk der schönsten ART.

Ihnen, Ihren Kollegen und Mitarbeitern sowie Ihren Familien wünsche ich ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und Vorfreude auf ein gesundes, erfolgreiches und glückliches neues Jahr – und auf „GENESIS“!

Herzliche Grüße



Anton Goll
Vorsitzender Karlsruhe Kunst/Erfahren e.V.

Anlage
Pressinformation Dezember 2022
Fotos von der Ökumenischen Adventsnacht im Untergrund